
Il presente Ordine del Giorno è stato RESPINTO dal Consiglio comunale con il
seguente esito:

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 32
Consiglieri votanti: 31

Favorevoli:  9 i  consiglieri  Bortolotti,  Bussetti,  Campana,  Chincarini,  Cugusi,
Fantoni, Rabboni, Rocco, Scardozzi 

Contrari: 22 i consiglieri Arletti, Baracchi, Bortolamasi, Carpentieri, De Lillo, Di
Padova, Fasano, Forghieri, Galli, Lenzini, Liotti, Maletti, Malferrari,
Morandi,  Pacchioni,  Pellacani,  Poggi,  Santoro,  Stella,  Trande,
Venturelli ed il sindaco Muzzarelli

Astenuti : 1 il consigliere Montanini   

Risulta assente la consigliera Morini.  

““   PREMESSO CHE   

• L'investimento della caldaia per lo Stadio Braglia è legato a investimenti degli
anni  passati,  ma  di  fatto  sarebbe  necessario  se  le  società  calcistiche
professionistiche che utilizzano l'impianto partecipassero a campionati di serie A
(o al più serie B)

• Al di là dei risultati sportivi di livello inferiore, la società Modena F.C. manifesta
ad  oggi  criticità  che  purtroppo  non  consentono  un  sereno  rapporto  con  il
Comune di Modena

RITENUTO CHE

• nelle  attuali  condizioni  sia  possibile  ed  opportuno  posticipare  il  suddetto
investimento, incrementando al contempo gli stanziamenti distribuiti sull'attività
sportiva di base

• sia  ormai  diventato  prioritario  ammodernare  il  parco  dei  macchinari  e  delle
attrezzature utilizzate dai Volontari del Verde, macchinari e attrezzature che oggi
versano in uno stato di decisa vetustà.

il Consiglio Comunale impegna il Sindaco e la Giunta

a mettere in atto le azioni necessarie, ivi comprese le modifiche al Piano Triennale degli
investimenti,  al  fine  di  posticipare  l'investimento  programmato  n°  53,  spostando
sull'anno 2018 l'importo di spesa di 330.000 € previsto per il 2017, e contestualmente
anche l'entrata vincolata pari a 51.500 €.

a finanziare la restante parte dell'investimento - sempre nel 2018 - con risorse prelevate
da altre poste più generali, quali ad esempio i programmi n°21 e n°173



ad impiegare la posta in autofinanziamento del 2017 (278.500 €) in parte sui programmi
di manutenzione degli impianti e delle strutture distribuite sul territorio e destinate allo
sport di base (quali ad esempio il n° 57,185,186,215)

ad impiegare una parte della quota liberata nel 2017 e nel 2018 a finanziare un nuovo
programma - biennale - di acquisto macchinari e attrezzature per i Volontari del verde.

Si allega, a titolo di esempio, un possibile schema contabile delle operazioni proposte
che  non  prevede  la  necessità  di  ulteriori  finanziamenti,  e  assicura  l'equilibrio  di
bilancio.   ””


